

Photos Google de la traversée cyclable de la douane du CERN, sens Suisse vers France



Mai 2011, aménagement très visible, aucun parking sauvage, panneau cédez-le-passage présent pour les cyclistes, bande cyclable dans le sens descendant, pas de plots pour les véhicules



Juin 2013, peinture toujours visible, cédez-le-passage présent, pas de plots pour les véhicules mais arrivée du parking sauvage



Septembre 2017, la peinture commence à disparaître, le parking sauvage est toujours présent, et l'apparition de plots pour les véhicules et les cyclistes font que les deux modes cohabitent



Septembre 2019, la peinture a quasiment disparu, le parking sauvage empiète selon les jours sur toute la bande cyclable, les plots font que les voitures roulent en slalomant sur l'espace initialement réservé aux vélos

Google Street View n'a pas fait d'images depuis 2019 mais on imagine bien que la peinture est encore moins visible, et le parking sauvage toujours présent. Le panneau cédez-le-passage pour les cyclistes a tout simplement disparu.